

# Presse-Information



08. April 2019

## Brückenprüfungen durch die HGK AG

**Am kommenden Donnerstag, den 11. April 2019, führt die Häfen und Güterverkehr Köln AG turnusmäßig notwendige Prüfungen an zwei Brücken im Kölner Stadtgebiet durch.**

Die Prüfungen finden an den Eisenbahnüberführungen über die Vitalisstraße und die Robert-Perthel-Straße statt. Während der Maßnahmen ist auf den Straßen im Bereich der Brücken nur ein Fahrstreifen befahrbar.

Die Prüfung an der Eisenbahnüberführung Robert-Perthel-Straße findet von 09.00 bis 12.00 Uhr statt. Die Brücke Vitalisstraße wird von 12.00 bis 14.00 Uhr geprüft.

**Kontakt:** Wünschen Sie weitere Informationen? Sie erreichen Pressesprecher Christian Lorenz unter 0221 390-1190, mobil 0178 8390 320 und per E-Mail unter [lorenz@hgk.de](mailto:lorenz@hgk.de).

### Zum Unternehmen:

Die Häfen und Güterverkehr Köln AG (HGK) ist eine Tochtergesellschaft unter dem Dach des Stadtwerke Köln Konzerns. Vom einstigen Hafengebeter hat sich die HGK-Gruppe zu einer internationalen Logistik-Holding entwickelt. Sie ist über ihre Tochter- und Beteiligungsunternehmen, darunter die HTAG Häfen und Transport AG und die neska Schifffahrts- und Speditionskontor GmbH, ein Anbieter vielfältiger Logistikdienstleistungen. Zudem verfügt die HGK AG über eine eigene Lok- und Waggonwerkstatt, 240 Kilometer Gleisanlagen und 65 Gleisanschlüsse.

Ihre ehemaligen Geschäftsbereiche Hafenlogistik und Schienengüterverkehr hat die HGK 2012 in die RheinCargo GmbH & Co. KG übertragen, ein Joint Venture (50/50) der HGK und der Neuss-Düsseldorfer Häfen GmbH & Co. KG. RheinCargo ist einer der führenden Binnenhafen-Betreiber Europas und unterhält eine der größten privaten Güterbahnen in Deutschland.